

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan nikmat dan karunianya yaitu nikmat kesehatan, keselamatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Pendekatan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Persamaan Linear Tiga Variabel Kelas X IPA SMA Swasta Santa Maria Medan T.A 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberi semangat kepada penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain:

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Prof, Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, serta kritik dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc selaku Dosen Penasehat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs.

Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd, M.Pd selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff dan Pegawai Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Suster Lerisda Sitohang, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Santa Maria Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMA Swasta Santa Maria Medan. Ibu Evi Diana Panggabean, M.Pd selaku Guru bidang Studi Matematika dan seluruh siswa kelas X IPA atas kerjasama dan kesediannya.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan dan sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda (Alm) Abdul Rahman Tanjung dan Ibunda Irawaty Ms untuk kasih sayang dan do'a yang tak terhenti, untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk harapan yang tak pernah pudar, dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan ibunda yang telah berjuang sendiri untuk apa yang dilakukan penulis selama ini. Terima kasih juga kepada Ayahanda yang telah mendoakan dari surga, semoga Allah melapangkan kuburan Ayahanda. Kakak Sri Wahyuni Tanjung, S.Pd, Abang Ipar Bripda Tuntuna Nirwan Mahatama, Abang Ari Irmansyah Putra, S.Pd, dan keponakan tersayang Habib Al-Asyraf dan Haris El-Baraq yang telah memberikan do'a, motivasi, semangat, dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Penulis juga berterima kasih kepada keluarga Neklu terutama Pak Kul Syarifuddin, Ibu Mardiana, Ibu Sumayah (Encu), Mak Kul Anawati, (Alm) Ibu Nurhasanah, Ibu Nurjannah, Ibu Nirwana, Ibu Harmiati, dan Cik Saifi, S.H beserta cucu dan cicit nek lu yang telah membantu dan menasihati penulis selama penulis berada di Medan.

Kepada teman-teman pejuang skripsi penulis : Vionita Vina Sihotang, Risma Simah Bengi, Sukma Ritonga, Stefani Debora Simanjutak, Yuyun Sundari, Yohana Situngkir yang selama ini berusaha bersama-sama dalam menggapai impian menuju sukses. Kepada teman kesayanganku Jamila dan Indriani Br. Perangin-angin. Kepada teman kos tersayang terutama kak Ananda Pratiwi

Munthe, S.Pd, Nazlia Nurrasyida S.Pd, dan Putri Mayasari Lubis yang banyak memberi semangat kepada penulis. Kepada sahabat tersayang : Aqmarina Ghaisani, Dita Indani, Pratiwi Biroasma, Julia Mahbengi, Sulistia, dan Sunaria serta kepada my pong tersayang : Ayudha Tamara, Meita Sarami Putri, Reny Fharina, Tirta Suryani, Fitri Andini dan seluruh teman-teman sekelas Pendidikan Matematika Reguler C yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam tulisan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal jariyah dan dirahmati oleh Allah SWT. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Januari 2019
Penulis

Indah Hidayanti Putri
NIM. 4142111015

THE
Character Building
UNIVERSITY